

*E.-U.* ; Charlie-S. McLoughlin, du *diocèse de Saint-Jean, N.-B.* ; Eugène Miller, du *diocèse de Québec* ; Fr. Hyacinthe, Fr. Raymond, de l'Ordre des Frères Mineurs ; Georges Marr, de la Congrégation de Sainte-Croix.

Same-li, 19 décembre, à la Basilique, S. G. Mgr l'Archevêque a conféré les ORDRES-MINEURS à : Fr. Joachim, Fr. Antoine-Marie, de l'Ordre des Frères Mineurs ; Georges Marr, de la Congrégation de Sainte-Croix ;

Le SOUS-DIACONAT à : MM. Honorius Deschènes, du *diocèse de Québec* ; Wilfrid Caron, du *diocèse de Québec* ; John Myent, du *diocèse d'Antigonish* ;

La PRÊTRISE à : MM. William Finn, du *diocèse de Havre-de-Grace* ; Alphonse Leclerc, du *diocèse de Providence, E.-U.* Théodule Nadeau, du *diocèse de Chatham*.

— Le dimanche 20 décembre, Sa Grandeur a ordonné sous-diacre M. Georges Marr, de la Congrégation de Sainte-Croix, et promu au Diaconat ceux ordonnés sous-diacres la veille.

— Le 15 décembre, M. l'abbé F.-X. Faguy, curé de la Basilique de Québec, présidait une cérémonie de profession chez les Sœurs de la Charité, et faisait aussi le sermon de circonstance.

Les Sœurs Rose-Anna Legendre, dite Saint-Jean-Joseph de la Croix, de Lotbinière, et Bernadette Desrochers, dite Sainte-Marie-Séraphine, de Saint-Alphonse de Thetford, émettaient les premiers vœux ; et Sœur Georgianna Pageau, dite Saint-Léonidas, de Notre-Dame de Lévis, prononçait les vœux pépétuels.

— Dimanche dernier, ainsi que nous l'annonçons il y a huit jours, les noces d'or de Mgr Hamel ont été célébrées au Patronage Saint-Vincent de Paul. La fête a été très touchante, et nous soupçonnons que le vénérable jubilaire a éprouvé là plus d'émotions qu'en aucune autre occasion de ce qui a été pour lui la grande semaine. Des diverses sections de l'Œuvre, on lui a présenté de jolies adresses, auxquelles il a laissé son cœur répondre. Car on peut dire que l'institution du Patronage a été, depuis si longtemps, l'objet de ses plus vives sollicitudes.

— Notre revue étant imprimée dès le jeudi, nous ne pouvons rien dire de la manière dont on a célébré la fête de Noël dans nos diverses églises. C'est en tout cas la plus impressionnante